



アイデアを生かして活動しましょう

委員会活動は、高学年が学校全体のためにできることを考えながら、委員会活動を行っています。どの委員会も、日々の当番活動をコツコツと取り組んでいます。一方で、創意工夫をしながら活動している場合もあります。

飼育委員会では、ウサギ（三羽います）の世話をしていますが、それだけではなく、昼休みに飼育小屋を開放し、ウサギと触れ合うことができる時間を設定しました。動物が好きな子にとっては、とてもうれしい企画です。小屋に入るウサギを見るだけでなく、直に触って生き物の体温を感じたり感触を味わったりすることは大事なことだと思います。

図書委員会では、「しおりミッケ！」というイベントを実施中です。借りた本の中にしおりを見付け、それがたまったら景品と交換できます。本を探したり、中を開いたりする機会につながっています。既に10枚以上のしおりを見付けている子もいます。

運営委員会では、「あいさつパレード」を行いました（今週から再開します。）。各色のキャラクターが教室を訪問し、元気のよい挨拶を促すものです。キャラクター効果で、気持ちのよい挨拶をする子が増えました。挨拶を意識付けるよい機会になっています。

他にも、各委員会で相談をしながら全校のためにできることを考えています。子どもたちだからこそできることもありますので、どんどんアイデアを生かしてほしいと思います。



参観日お世話になりました

6月18日（火）は参観日でした。2校時の授業を見ていただきましたが、今回は、外国語科や理科、音楽科の授業も公開しました。学級担任以外のいわゆる専科の授業も、保護者の皆様に知っていただく機会となりました。

専科の教員は、後から学習を補うことが学級担任よりも困難です。1時間で完結させなければならないので、集中して授業に取り組んでいます。子どもたちも、いろいろな教員と関わる中で、各学習の面白さや難しさを感じるのではないかと思います。学級担任だけでなく、専科の教員も専門性を生かしながら準備をして、一生懸命授業に取り組んでいます。その様子的一端を見ていただけたのではないかと思います。

今後とも、潮見小学校の教育にご理解、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

